

# 地区選手権出場

## 17点差からの逆転勝ちで第3位

9月14・15日に新庄北高校体育館にて開催された、全国高等学校バスケットボール選手権大会（ウインターカップ）最北地区予選会に出場してきました。

1日目は新庄北高、新庄神室産業高、そして本校の3チームによる予選リーグ戦が行われ、新庄神室産業高との対戦では第3Qまで点差のつかないゲーム展開で、やきもきする状況が続きましたが、適時ディフェンスが機能し速攻も増え勝利を収めました。新庄北高との対戦では、第1Qではディフェンス・リバウンドを頑張り同点としながらも、第2Q以降相手の攻撃力と守備力に圧倒される時間が増え大きくリードを許し、そのまま敗戦となり予選リーグ第2位となりました。

2日目の準決勝・新庄東高戦では、前日の新庄北高戦と同様攻守において相手が上回り、序盤から点差をつけられる展開となり敗戦。最後に新庄南高との3位決定戦では、第1Qで高身長のエースプレイヤーから立て続けに得点され、本校はリズムが作れないまま17点差のビハインドとなり敗戦の雰囲気となりましたが、第2Qからは我慢強く守備を続け、少しずつリードを縮める展開となり、第3Qではインサイドでの加点や相手のシュートミスも増え、一気に1点差まで詰め寄り、第4Qではゾーンディフェンスに当初攻めあぐねたものの、これまでゾーンオフenseの練習の経験が功を奏し、3Pシュートやパスワークからの加点を重ね逆転、最後は1点差で勝ち切りました。

結果第3位となり、県選手権への出場は逃しましたが、新人チームとなり3カ月練習してきた成果が3位決定戦で結果として見える形となり、今後の活動に向けての弾みとなりました。11月上旬には地区新人大会がありますので、県新人大会への出場を目標に頑張っていきたいと思います。

結果は以下のとおりです。

予選リーグ	東桜学館高	84	—	63	新庄神室産業高
予選リーグ	東桜学館高	55	—	82	新庄北高

準決勝

東桜学館高	53	$\left\{ \begin{array}{l} 11-27 \\ 7-34 \\ 8-24 \\ 27-21 \end{array} \right.$	106	新庄東高
-------	----	---	-----	------

3位決定戦

東桜学館高	61	$\left\{ \begin{array}{l} 9-26 \\ 21-16 \\ 18-7 \\ 13-11 \end{array} \right.$	60	新庄南高
-------	----	---	----	------

結果 第3位